



Mi Universidad

Control de lecturas

Williams Said Pérez García

Control de lectura

Segundo parcial

Antropología medica I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

Primer semestre



Elaborado el 13 octubre del 2023

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Williams Soid Pérez Garcia

25 / sep / 2023

1-A

antropología

EL ORIGEN DE LA VIDA

(y la evolución de las especies)

El día de hoy hablaremos sobre el origen de la vida como es que fuimos creados, y las diferentes teorías, muy interesantes que en la actualidad muchas personas creen en esas diferentes teorías. El primero es conocido por el experimento de Urey y Miller habido en 1953, se trata de un experimento que actualmente existe en internet, en la cual consiste que en la tierra primitiva había sustancias gaseosas muy diferentes y con los truenos se formaban pequeñas moléculas de proteínas y lípidos, ya que tenemos 2 principales que son herramientas el primero son los lípidos y proteínas y como segundo factor importante para la formación de ADN ya que la primera no puede existir sin la segunda y la segunda no puede existir sin la primera, y no solo de esta teoría se sabe sino que hay muchísimas pero la teoría más creída hasta el momento es la evolución hecha por Charles Darwin, la teoría con más fundamentos o que sea la más creíble, las personas creen solemnemente en esa, veremos también la evolución de las especies y muchas teorías más que fueron propuestas por el hombre científicamente y no el origen de la vida por medio de la creación de Adán y Eva ya que quieren bases

Williams Said Perez Garcia 3/10/2023
1-A Antropología

EL ORIGEN DEL HOMBRE

(Origen y evolución del ser humano)

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

El origen de la vida ¿alguien sabe el origen? Pues se cree en el origen de ello salieron muchas teorías del origen, pero el saber literalmente, no porque nadie estuvo y sigue vivo para que nos relate como es que se formó la tierra y los humanos, pero por suerte algunos escritores relatan, como se formó todo los dos teorías más creídas en todo el mundo es la del creacionismo y la teoría de la evolución por Charles Darwin. La primera teoría relata de un poder divino que nos formó el 6 día con barro y conforme a su imagen nos dio un aliento de vida y fue llamado Adán después creó a Eva, sacándole una costilla Adán y se encuentra en la biblia en el libro de Génesis, pero hoy hablaremos sobre la evolución que es el artículo que resumiremos por la UNAM (Universidad Autónoma de México). El artículo comienza relatándonos el parecido entre el chimpancé y nosotros los humanos, que compartimos semenzas con ellos como por ejemplo las uñas y los pelos que compartimos similitud con ellos. Otra de las características es el cerebro más grande y la postura recta que tenemos la cual nos permite el poder caminar, hablaremos a profundidad sobre la evolución que tuvo el hombre y el origen de todo nuestro entorno, como se formó la materia, las ventajas y las desventajas.

Williams Said Perez Garcia ^{Dr. Sergio Jimenez Ruiz} 10/10/2023
1-A ANTHROPOLOGIA

CARACTERISTICAS PSICOLOGICAS DE LOS PRIMATES.

En el resumen de este artículo encontraremos varias características de primates como el elefante, grandes felinos, primates, cebras, osos, jirafas, focas y los leonenes marinos, aves, reptiles y anfibios, lobos y por último pero no menos importante los delfines y las orcas estudiándolos en la naturaleza tanto como en cautividad. Y su relación mente cuerpo el primer animal que veremos el día de hoy es el elefante primero en el enfoque natural, estos son animales socialmente complejos, profundamente inteligentes y ellos viajan por manadas alrededor del matriarcado, ellos caminan alrededor de 20 a 50 kilómetros y algo muy importante es que los elefantes lloran tras la pérdida de alguno de ellos muy impresionantemente y en la cautividad ellos no pueden desarrollarse y causan problemas físico-psicológicos y veremos a otro primate para podamos describir a cada uno de este artículo. Los grandes felinos como por ejemplo los leones que son altamente sociales y viven en grupos de 2 a 20 individuos, son animales muy gregarios y son muy activos por la noche y por el día tienden a descansar y como dato interesante los leones son los únicos que sienten placer al momento del coito su reproducción a continuación pasaremos a otro primate que es son las cebras, que se agrupan en grandes.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Williams Said Perez Garcia 10/10/2023
1-A ANTHROPOLOGIA

HOMINIZACIÓN, HUMANIZACIÓN Y CULTURA.

Para comenzar con este resumen del tema hominización, humanización y cultura debemos de aprender sobre los conceptos de cada uno de ellos. Hominización son los cambios por medio de la biología que han tenido los seres humanos, la humanización es sobre como por medio de la cultura las personas han evolucionado, y por ultimo la cultura es el conjunto de creencias, valores, ideas y costumbres en una determinada sociedad de personas. El presente ensayo en torno a la evolución humana discute la diferencia entre la hominización y humanización por lo cual en este resumen hablaremos a profundidad de estos conceptos pero, ¿cómo surgieron estos conceptos? Estos conceptos surgieron por la evolución que tuvimos nosotros los seres humanos principalmente con la teoría del famosísimo personaje de Charles Darwin, a los primates les quedo la memoria fotografica y a los humanos nos quedo la habilidad para poder hablar. Y me gustaria iniciar el tema con un muy bonito ejemplo que nos da este articulo, sobre que una hormiga no requiere mas que un instinto y de un intercambio bioquimico para comunicarse con otra y transmitirle informacion que seguir, y a traves de ella, llegar a la fuente de establecimiento, un ser humano tarda mucho tiempo, incluso años.

BIBLIOGRAFIA

- 1:Antonio Pardo.(2007).el origen de la vida y la evolución de las especies.ciencia e interpretaciones.escripto theologia.volumen I URL: <https://www.unav.edu/documents/6709261/2bc846-78464-9364-of43>
- 2:fransisco J.Ayala y ana barbara(2013) origen y evolución del ser humano.unam.universidad autónoma de mexico.volumen I URL<https://www.comovez.unam.mx/numero/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>.
- 3:¿Por qué?-los animales(2014)animalsfree.org.recuperado del 11 de octubre del 2023.gob menst URLwww.adminiosfree.org/por-que-los-animales./839572-93247
- 4:procesos de humanización y lenguaje. (2003) sebastian soberano,grito de la palabra,primera edición,méxico. URL: www.metodes-es/revistas/metalode-monografias/proceso-de-hominización-y-lenguaje.